



Unternehmenspolitik

"Elektro Gasser GmbH – Eine Klasse für sich"

Wer sind wir?

Das Unternehmen Elektro Gasser GmbH ist ein, seit dem 01.08.2005, in Innichen tätiger Elektrobetrieb. Zu diesem Zeitpunkt hat sich die Firma Gasser Josef & Co. OHG aus Innichen mit dem Betrieb Elektro Fischer GmbH aus Toblach zusammengeschlossen. Die Firma ist auf den Bereich des Elektrohandwerks spezialisiert. Unser Name steht für höchste Qualität auch was unsere Detailgeschäfte betrifft.

Die Geschäftsführung der Elektro Gasser GmbH verpflichtet sich den Namen des Unternehmens in Ausführungsqualität und Dienstleistungsservice gerecht zu werden. Unser Ziel ist, eine konstante Umsatzsteigerung unter Berücksichtigung der Produktivität und Wirtschaftlichkeit, so dass die Existenz des Unternehmens gesichert ist.

Unsere Marktbeziehungen

Mit Erfahrung, Technik und Individualität gehen wir auf die Wünsche unserer Kunden ein. Wir arbeiten derzeit sowohl mit privaten und gewerblichen als auch mit öffentlichen Auftraggebern. Für uns ist es eine Herausforderung unsere überwiegenden Stammkunden mit höchster Zuverlässigkeit und Flexibilität zu bedienen. Außerdem ist die Leitung bestrebt, sich ständig weiterzuentwickeln und zu verbessern.

Unsere Lieferantenbeziehungen

Für uns ist die Liefertreue und Lieferpünktlichkeit unserer Lieferanten von großer Bedeutung. Um dem Kunden hochwertige Qualität anzubieten, benötigen wir auch qualitativ hochwertiges Material. Somit sind unsere Anforderungen an den Lieferanten schnelle, flexible und termingerechte Lieferung sowie gute Materialqualität mit einem angemessenen Preis- Leistungsverhältnis.

Unsere Mitarbeiter

Die meisten Mitarbeiter unseres Unternehmens verfügen über eine langjährige Erfahrung und wir schätzen an ihnen vor allem den Fleiß und den Einsatz. Wir bieten unseren Mitarbeitern die Möglichkeit sich weiterzubilden und gewinnen dadurch den Vorteil der größeren Flexibilität.



Unternehmenspolitik

Unsere Umfeldverpflichtung

Wir sorgen für ein sicheres und gesundes Arbeitsumfeld und verpflichten uns, alle für uns relevanten rechtlichen Verpflichtungen und Normen einzuhalten und aktiv Verletzungen und Erkrankungen und Umweltschäden vorzubeugen.

Die Interessierten Parteien haben wir identifiziert und unsere Stärken und Schwächen abgeleitet und in Zielen und Maßnahmen ausformuliert.

Seit mehreren Jahren pflegen wir eine sorgfältige Mülltrennung. Zudem haben wir versucht durch Neuanschaffungen, wie z.B. des Fuhrparks, den Energieverbrauch zu verbessern und unnötige Verschwendungen zu vermeiden.

Wir tragen aktiv zur Gestaltung der Handwerkerzone bei, wobei Herr Gasser als Ansprechperson für Außenstehende bereitwillig zur Verfügung steht.

Durch Sponsoring einiger Vereine leisten wir auch einen aktiven Beitrag für die Jugend von heute.

Neben Ansprechperson der Handwerkerzone ist Herr Gasser auch im Vereinswesen als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Innichen und als Bezirksinspektor des Oberpustertals tätig.

Um all diesen Grundsätzen gerecht zu werden, betreiben wir einen **kontinuierlichen Verbesserungsprozess** und haben in unserem Unternehmen ein Qualitätsmanagementsystem nach der **Norm ISO 9001** eingeführt.

Innichen, 14.03.2016